



Solidaridad Absoluta con María José Humeniuk: Estamos en Emergencia ante la Violencia de Género

Desde la Asociación Civil Huellas de Género y Mumalá – Mujeres de la Matria Latinoamericana, expresamos nuestra solidaridad profunda, absoluta e incondicional, así como nuestro más enérgico repudio ante los hechos de violencia que atraviesa la Sra. María José Humeniuk.

La alarmante recurrencia de casos graves de violencia de género en nuestra provincia y ciudad nos sitúa en una emergencia social que no puede seguir siendo negada ni minimizada. Esta emergencia se agrava aún más en un contexto nacional donde el Estado ha decidido retirarse de sus responsabilidades, desmantelar políticas públicas de género, sembrar discursos de odio y abandonar a las mujeres y disidencias a su suerte.

La situación de María José nos interpela de manera urgente y profunda. Su testimonio es un espejo que obliga a toda la sociedad y a las instituciones a actuar. Queremos decirle, con total claridad: no estás sola. Extendemos nuestro abrazo sincero, reconocemos tu valentía y ponemos a disposición inmediata nuestros recursos de contención emocional, acompañamiento y orientación legal con perspectiva de género.

La violencia de género, en cualquiera de sus formas, es inadmisible e intolerable. Exigimos una respuesta institucional firme, articulada y con perspectiva de género, que garantice la protección integral de María José y de todas las mujeres e identidades feminizadas que atraviesan situaciones de violencia.

Instamos al Poder Judicial y a todos los organismos intervinientes a actuar con máxima celeridad, rigor y responsabilidad, investigando y aplicando las sanciones correspondientes. Recordamos que la inacción, la dilación o la falta de perspectiva de género constituyen formas de violencia institucional.

“La huella que queremos dejar es la de una sociedad que responde a la emergencia. La valentía de María José nos convoca a exigir justicia y a proteger a quienes hoy están en riesgo. No podemos seguir contando casos sin que haya una respuesta contundente.”

Llamamos a la comunidad posadeña y misionera a transformar esta emergencia en acción colectiva y responsabilidad compartida. Pedimos evitar la revictimización, actuar con respeto y empatía, y denunciar cualquier situación de violencia. Hoy más que nunca necesitamos una sociedad organizada que acompañe, que exija y que no mire para otro lado.

María José, te acompañamos en cada paso. Nunca más solas.